

## Ein Rennen mit den Besten der Schweiz

Am 09./10.09.2023 fanden in Lausanne die U20/U23 Leichtathletik Schweizermeisterschaften (SM) statt. An diesem Wettkampf war der Start nur denjenigen gewährt, welche in der jeweiligen Disziplin die vorgegebene Limite erreichten. Vom Leichtathletik Club Altdorf gelang dies Laura Gisler über die 400m. In der Kategorie der Frauen U23 bedeutete dies nämlich eine Zeit von 64.00s oder schneller. Laura konnte diese in der Vergangenheit bereits zweimal mit 63.93s in Zofingen und 63.91s in Meilen unterbieten. Auch bei den SM-Vorbereitungen nach der Sommerpause konnte Laura ihre Konstanz erneut unter Beweis stellen und bewegte sich auch da um die SM-Limite herum. Zum Ziel für die SM in Lausanne setzte sich die Urnerin eine neue persönliche Bestleistung (PB), was eine Zeit unter 63.91s bedeutete. Am Samstag stand dann schliesslich der Halbfinal der U23 Athletinnen auf dem Programm. Das Wetter hätte kaum besser sein können bei 28°C, keinem Wind und top Stimmung auf dem Wettkampfplatz. Für Laura war es die erste SM, an der sie teilnehmen durfte. Entsprechend war die Nervosität verständlicherweise etwas höher als üblich. Sie konnte erneut einen sehr soliden Lauf abrufen und überquerte die Ziellinie bei 64.36s. Leider reichte die Zeit nicht für ins Finale der Besten acht. Laura zeigte sich dennoch sehr erfreut. Die Atmosphäre sei toll gewesen und ihre Zeit durfte sich, obwohl es keine neue PB bedeutete, durchwegs sehen lassen. Überhaupt an der SM dabei sein zu dürfen, sei das Erlebnis wert gewesen. Als 17. schnellste Schweizerin der U23 400m-Läuferinnen feuerte sie am Sonntag noch ihre Konkurrentinnen im Finallauf an, welcher Giulia Senn vom LC Zürich in 52.42s mit einem Vorsprung von 1.32s schliesslich gewann.